



Mardi 31 octobre 2023

Mardi 7 novembre 2023 : Toutes et tous en grève contre le chômage de longue durée !

Lorsque les salarié-es revendiquent des droits pour leurs conditions de travail, ils font la grève. De la même façon, lorsque les personnes privées durablement d'emploi revendiquent leur droit à l'emploi, elles font la Grève du chômage.

Ce 7 novembre, plus de 60 territoires se mobilisent pour alerter contre la privation durable d'emploi et revendiquer le droit d'obtenir un emploi inscrit dans le préambule de la Constitution française.

Entrée dans sa 8e année, l'expérimentation Territoires zéro chômeur de longue durée se déploie avec aujourd'hui, 58 territoires habilités et près de 100 projets émergents qui se préparent pour mettre en œuvre le droit à l'emploi localement.

Nous sommes en effet convaincus qu'en partant des personnes et des territoires, il est possible de mettre fin au chômage de longue durée. Territoires zéro chômeur de longue durée en fait la démonstration en ayant permis la sortie de la privation durable d'emploi de plus de 3 600 personnes depuis le début de l'expérimentation.

Les moyens alloués par l'Etat à l'expérimentation sont insuffisants pour l'année prochaine, mais le Parlement a envoyé un message fort de soutien le 30 octobre en augmentant les crédits alloués au projet pour 2024. Alors continuons la mobilisation avec cette 8^e édition de la Grève du chômage, organisée le 7 novembre prochain. Elle sera un moment puissant de mobilisation locale !

Réaliser des travaux utiles pour alerter contre la privation d'emploi

Pour alerter contre la privation d'emploi, rien de tel que de montrer qu'il y a, sur les territoires, des personnes prêtes à travailler et des travaux utiles à réaliser. Lors de la Grève du chômage, **les territoires mobilisés effectuent ainsi des travaux utiles** qui sont pourtant essentiels au développement du territoire car ils permettent d'améliorer la vie économique, écologique, sociale, culturelle, civique, etc. **mais non réalisés** : nettoyage et taille des arbres fruitiers, atelier réhabilitation bois, couture, etc.

La Grève du chômage est également une occasion d'informer les habitants autour de la démarche Territoires zéro chômeur de longue durée avec un stand de présentation sur le marché, la diffusion du film documentaire "Nouvelle cordée" de Marie-Monique Robin, etc.

Les programmes sont riches sur les territoires mobilisés !

Consulter les programmes complets

L'expérimentation Territoires zéro chômeur de longue durée en bref

Cette expérimentation vise à mettre en œuvre le droit à l'emploi pour toutes et tous en proposant à toute personne privée durablement d'emploi volontaire un emploi en CDI, à temps choisi. La création de ces emplois, utiles pour les territoires et supplémentaires à ceux existant localement, est en partie financée en réaffectant les coûts liés à la privation durable d'emploi. La 2e étape de l'expérimentation est en cours. 58 territoires sont à ce jour engagés dans la démarche. Sur ces territoires, depuis le début de l'expérimentation en 2016, plus de 3600 personnes sont sorties de la privation d'emploi. Près de 100 territoires se préparent à présent pour mettre en œuvre le projet TZCLD à leur tour.

www.tzclld.fr

#GrèveDuChomage : si vous souhaitez suivre la mobilisation en direct et relayer les initiatives des territoires, retrouvez-nous sur [le compte X \(Twitter\)](#), [la page Facebook](#) et [la page LinkedIn](#) de l'association TZCLD.

Contact presse : Juliane ROUGEMONT

juliane.rougemont@tzclld.fr / 06 95 58 44 75